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平成 25年第７回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成 25年６月 25日（火） 午後１時 30分 

２ 場 所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、長谷川教育長 

４ 説明のための出席者 

池浦教育部長、大平教育総務課長、久住子育て支援課長、高橋小中一貫教育推進課 

長、前澤教育センター長、捧健康づくり課主幹、丸山教育総務課長補佐、大谷教育 

総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  ３人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

平成 25年第６回教育委員会定例会会議録 

(2) 報  告 

報第１号 第一中学校区小中一体校開校準備委員会の進捗状況について 

報第２号 平成 25年度第１回三条市学校給食運営委員会会議録について 

報第３号 専決処分報告（図書館協議会委員の任命について） 

報第４号 平成 25年度第１回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録について 

報第５号 平成 25年度第１回三条市図書館協議会会議録について 

報第６号 平成 25年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

(3) 議  事 

  議第１号 三条市教育事務点検評価委員の委嘱について 

  議第２号 三条市指定文化財の指定について 

(4) その他 

  ア 三条市議会６月定例会の概要について    

  イ 教育に関する事務の点検及び評価について 

(ア) 実施方針 

     (イ) 事後評価シート 

ウ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

エ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認 
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長沼委員長から平成 25年第６回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 報  告 

報第１号 第一中学校区小中一体校開校準備委員会の進捗状況について 

大平教育総務課長が説明 

   （坂爪委員長職務代理委員） 

     この前、一体校を見させていただいたのですが、設計図だけではよくわからないので、ど

こかで説明していただける場はありますか。 

   （大平教育総務課長） 

     図面の他にパース図で普通教室やメディアセンターの具体的なイメージを今作成していま

すし、すでにあるものもございますので、校舎が具体的にどうなるのかについて、ご要望が

あれば説明させていただきます。 

   （長沼委員長） 

     ほかによろしいでしょうか。 

    全員異議なく承認と決定 

 報第２号 平成 25年度第１回三条市学校給食運営委員会会議録について 

  星野三条学校給食共同調理場長が説明 

  質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

報第３号 専決処分報告（図書館協議会委員の任命について） 

報第４号 平成 25年度第１回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録について 

報第５号 平成 25年度第１回三条市図書館協議会会議録について 

報第６号 平成 25年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

 金子生涯学習課長が一括説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(3) 議  事 

  議第１号 三条市教育事務点検評価委員の委嘱について 

   大平教育総務課長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

議第２号 三条市指定文化財の指定について 

金子生涯学習課長が説明 

 質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(4) その他 

ア 三条市議会６月定例会の概要について 

 池浦教育部長が説明 
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  質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

イ 教育に関する事務の点検及び評価について 

(ア) 実施方針 

  大平教育総務課長が説明 

(イ) 事後評価シート 

 前澤教育センター長、高橋小中一貫教育推進課長、久住子育て支援課長、金子生涯学習課長

が説明 

（長沼委員長） 

    ただ今までの説明について、ご質問、ご意見いかがでしょうか。 

（須佐委員） 

  全体的にかなりご謙遜された評価をつけられていると思います。特に小中一貫教育の推進

については、目標値 80％を上回る 95％の結果が出ていますので、Ａをつけてもいいのでは

ないかと思います。 

（前澤教育センター長） 

  大変ありがとうございます。私どももそういうことも考えましたが、記載にございますよ

うにそれぞれ評価の対象がひとつの中学校区に限定されていることから、これをもって三条

市全体の総合評価ということで、Ａにするのは少し無理があるのかなと思いまして、ひとま

ずＢにしたものでございます。 

  今年度は全市一斉の評価をする中で、かなり全体の評価が出てくると思いますので、その

ときに改めてＡであったらいいなと思います。 

（長沼委員長） 

  評価基準はあるのでしょうか。 

（大平教育総務課長） 

  目標設定をして目標を上回ればＡになりますし、ほぼ目標どおり、前後の数パーセントで

あればＢになります。明らかに下回ればＣになります。 

（長沼委員長） 

  須佐委員がおっしゃったように全体的にとても謙虚な奥ゆかしい評価になっているよう

な気がします。皆さん頑張っていただいていますので、もっと良くてもいいのかなという気

持ちがいたします。 

（須佐委員） 

  小中一貫教育の推進のところでは、第一中学区の６年生の児童 95％が「心配は解消した」

と答えているのは、本当にすばらしいことだと思います。それだけいろんなかたちで小中一

貫教育に関して事務局が努力された結果が数字に表れているのだと思います。非常に評価に
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値する数字だと思います。 

（坂爪委員長職務代理委員） 

  いじめ不登校の件ですが、不登校児童生徒数は減り、いじめ認知数は増えたという調査の

結果が出ていますが、件数の増減ではなく、不登校の原因をしっかり調べて、いじめと不登

校の関連をしっかり見ていく必要があると思います。 

（高橋小中一貫教育推進課長） 

  原因と関係についてはもう少し深堀をして対応するのが何よりも大事だと思います。いじ

めについては、件数というよりも見逃したかもしれない数が出てきたものと考えた方が良い

と思いますし、件数というよりは子どもが安定することが大事だと思います。 

ウ 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

前澤教育センター長が説明 

   （渡辺委員） 

     記念講演会の件ですが、今回の参加対象者は教職員を中心に考えたと思いますが、実際、

講師の話を聴いていましたら、一般保護者向けであっても何ら問題はないし、むしろ時間帯

や会場をもう少し考えれば、保護者の方も関心を持っておられますので、もう少し一般参加

者に来てもらいたかったという感想を持ちました。これからもいろんな事業を計画されると

思いますが、そんなところを参考にしてもらいたいと思います。ぜひ、アンケート結果をい

ずれの機会に出していただきたいと思います。 

エ 次回教育委員会定例会の日程について 

    大平教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    〔日時〕平成 25年７月 26日（金）午後２時 

    〔会場〕三条市役所栄庁舎 201会議室 

８ 閉会宣言  午後２時 50分 

    三条市教育委員会会議規則第 38条及び第 39条の規定により、会議の顛末を記載してここに署

名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


